

**L**A celebración en Barcelona de la III Asamblea de Instituciones de Cultura de las Diputaciones, merece una atención adecuada a su significación y a su importancia. La Diputación de Gerona se honra con la visita de los representantes de las Diputaciones Provinciales en una de las fechas de la Asamblea. Los actos del 27 de marzo transcurrirán en nuestra provincia que recibirá, con toda ilusión, tan calificada y querida visita.

La publicación de este número especial se aparta de la línea provincial en que se ha movido REVISTA DE GERONA. No hace falta justificar este exceso que por sí solo es manifiestamente diáfano. Pero sí que cabe justificar las deficiencias múltiples, tanto de información como de selección.

Consideramos que este número no puede juzgarse más allá de sus objetivos: publicar un número con la colaboración especial y extraordinaria de otras Diputaciones Provinciales y de sus Instituciones culturales.

Una publicación, como correspondería, excede de nuestras posibilidades. Sería un volumen de grandes proporciones y de información completísima.

Este número sólo es un símbolo y un saludo. Agradecemos a cuantas Diputaciones e Instituciones de Cultura han colaborado con tanto cariño y respondiendo a una llamada de buena voluntad. Y agradecemos, también a la gran mayoría de las Diputaciones Provinciales que no figuran en este ejemplar y les rogamos que comprendan todas nuestras limitaciones.

Este número es un símbolo de agradecimiento a la Asamblea y de cordial y entrañable bienvenida a Gerona. Por esta razón, esta Diputación ha preferido no agotar sus propias posibilidades de exposición de actividades culturales en esta provincia.

*Las Diputaciones que colaboran en este número son expresión de la labor general que estas Corporaciones realizan, en el ámbito cultural, en toda la geografía nacional. Agradecemos estas colaboraciones y deseamos a la III Asamblea de Instituciones de Cultura de las Diputaciones Provinciales, todo el éxito que indudablemente tendrá y que sigue el camino arrancando de Zaragoza proporcionó jornadas memorables en Valencia y ahora en Barcelona.*

*Expresamos nuestro elogio a la labor cultural de todas las Diputaciones, con su perdón por la limitación de este número.*

E. GUARDIOLA ROVIRA

Director